

**Ibagué, 11 de julio de 2024**

Comunicado de prensa 1359

## **¡Atentos! En agosto comienzan los Juegos Intercolegiados, en su fase municipal**

*Hasta el próximo 9 de agosto las instituciones educativas pueden inscribir a sus alumnos para participar de las 36 disciplinas de las justas escolares en Ibagué.*

En el estadio Manuel Murillo Toro se realizó la promoción de la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, además del Ministerio del Deporte, con las instituciones de educación para dar detalles en el proceso de inscripción a los Juegos Intercolegiados 2024, fase municipal.

Más de 150 representantes de los planteles estuvieron en la sala de prensa del estadio, donde la Administración Municipal y el delegado del Ministerio del Deporte aclararon dudas sobre fechas de inicio, reglamentación y requisitos para participar de las justas.

*“Nos encontramos en Ibagué adelantando y actualizando los cambios respecto a las normas reglamentarias con el ánimo de motivar al proceso de inscripción, esperando que logremos cumplir con creces el número y las estadísticas proyectadas para este año. Además de la inclusión de nuevos deportes como baloncesto 3x3 o skateboarding, entre otros”, dijo Daniel Barreto, delegado del Ministerio del Deporte.*

El deporte escolar, con los Juegos Intercolegiados, es uno de los programas misionales del Instituto que todos los años más reúne a niños y jóvenes, por lo cual la fase Ibagué pretende que todos los años el número crezca a través de las 36 disciplinas deportivas en las cuales pueden participar.

Cabe destacar que, gracias a la infraestructura deportiva y zona geográfica, Ibagué fue elegida para ser sede de la fase final regional del atletismo y para atletismo, de nueve departamentos en septiembre, lo que la sigue posicionando como la 'Casa del Deporte' en el país.